



すみちゅうだより



お忙しい中、懇談にお越し頂きありがとうございました！

短い時間ではありましたが、保護者の方と子ども達の姿を改めてお話することができ、貴重な時間となりました。

9月で今年度も折り返し地点です！今月のおたよりでは、今のすみれちゅうりっぷ組のクラスの様子を少しお話したいと思います。

これから後半を過ごしていく上で、ご家庭での過ごし方の参考にもなれば嬉しいです。

遊び



テレビやタブレットの画面を見せる時間が長くなっていますか？

お気に入りの絵本を何度も一緒に楽しみ、指さししながら「これなに？」と先生に尋ねたり、答えた言葉を真似たり、やり取りが弾みます！

絵本

椅子に座ってじっくり遊ぶ事ができるようになってきたよ！指先を使って遊ぶ事もできるようになり、ポットン落としや型はめパズルを楽しんでいます。絵を見て「わんわん！」などここでも言葉が出ています。

パズル

ポットン落とし



それぞれのペースで言葉の発達も見られます！コミュニケーションをとりながら遊び、たくさんの言葉掛けややり取りをしていきましょう！

歌

歌やダンスが好きなお友達も多いよ！先生が口ずさんだ歌と一緒に歌ったり、身体を動かしてリズムにのってくれたりします。歌の歌詞が言葉の習得に繋がることも！

生活

自分でやりたい！！という気持ちが育ってきています。気持ちを受け入れ、できるだけ見守ったりさり気ない手助けをしたりしていきましょう！

食事

しっかりと椅子に座り、スプーンを使って自分で食べることができるよう頑張っています。好き嫌いが出てくる時でもありますが、まずはほんの一口から挑戦していますよ。一口食べられたら、いっぱい褒めてね♡

排泄



紙パンツが濡れていない時は、オマルや便器に座ったり、パンツを履いてみたりする子が出てきたよ。身体の成長と共に尿をしっかりと溜められるようになってきた頃がパンツへの移行のサイン！焦らなくて大丈夫です！！来年に向けて、便器に座ったりパンツを履いたりすることを嬉しいことにしていきましょう♪

着脱

ズボン「ギュー」と引っ張ったり、自分で足を穴に入れられる子も出てきました！靴下は、まずは脱ぐことから挑戦しています。お尻やかかたが引っかかる時は、少し助けてあげて下さいね！全てお任せ！でやってしまうのではなく、やっている事に視線を向けて見てもらうようにしたり、身体を動かして手伝ってもらったりすることも大切。



生活も遊びも、個々のペースがあります。焦らずじっくり関わる！！これがPOINTです！